



PRÓXIMO ENSAYO SERÁ EL SÁBADO 5 DE OCTUBRE

Cerca de mil estudiantes rindieron ensayo para prueba PAES en Santo Tomás

Ayer Santo Tomás Iquique llevó a cabo su segundo Ensayo de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), gratuito y de manera presencial desde las 09:30 horas, en la sede. Instancia que contó con cerca de mil participantes, obteniendo el primer lugar a nivel nacional con mayor número de asisten-

tes, quienes visitaron una interactiva Feria de Servicios, que mostró la diversidad de carreras que ofrece la institución.

En este segundo ensayo del 2024, participaron estudiantes provenientes de las comunas de Iquique, Alto Hospicio, Pica y Pozo Almonte. Iniciando la mañana con la rendi-

ción de la prueba de Competencia Matemática M1 y Comprensión Lectora por la tarde, las cuales contaron con una gran convocatoria e interés por parte de los estudiantes.

Para el rector de Santo Tomás Iquique, Roberto Varas, el generar estos espacios es un muy buen ejercicio, "para que los y

las estudiantes de Tarapacá puedan ir preparándose para dar una buena prueba en diciembre. Además, me da mucho orgullo, ver cómo los estudiantes se han mostrado bastante interesados en nuestras carreras, que están hoy apostadas en esta interactiva Feria de Servicios".